

Tengo el deber de advertirle que el estrangulamiento es grave y puede causar lesiones internas, daño cerebral y / o consecuencias demoradas para la salud, como accidentes cerebrovasculares, problemas de tiroides, aborto espontáneo y / o muerte. Las investigaciones muestran que si te estrangulan aunque sea una vez, tienes un 750% más de probabilidades de que tu pareja te mate. Le recomendamos que busque atención médica inmediata en un departamento de emergencias y solicite el apoyo de un defensor.